
 

 

 

◆第 3340 回例会 10 月 3 日 会長の時間（藤村会長エレクト） 
今日は吉田会長が出張不在のため代理で会長の時間を務めさせて

いただきます。  

5 月に新型コロナウイルスが 2 類から 5 類のインフルエンザと同様の扱

いになってから会議、出張、研修旅行、行事などが盛んになりました。さ

らに気候もよくなり会長も会員の皆さんも忙しさが増していると思いま 

す。私も 2 日から 4 日まで軽井沢での会合の予定でしたが、たまたま延期となり今回

の例会、初点鐘を経験することができました。今月はまだ仙台、金沢、東京と出張が

控えております。しかし、コロナが 5 類になったとはいえ終わったわけではなくコロナ禍より

身近なところで感染した話が聞こえてきます。今、流行しているのは 2 種類のウイルス

の遺伝子が入れ替わったハイブリッドで感染力が高いと考えられているようです。それで

は最近の岩手県内や花巻市はどうなっているのでしょうか、報告では 9 月 18 日から

24 日までの 1 週間における 1 定点医療機関あたりの平均感染者数報告は 12.02

人で、多い順に盛岡が 15.82（174）人、中部が 14.9（149）人、宮古が 14.0

（78）人、奥州が 13.71（96）人、釜石が 12.0（36）人、久慈が 10.33

（31）人、一関が 6.86（42）人、二戸が 4.67（14）人となっています。その中

でも感染者の多いのが 10 歳未満で 2.27（143）人、10～14 歳が 1.65

（104）人、40～49 歳 1.51（95）人の年代ですが感染者の実数で伝えられて

いた時と違いよくわかりません。その方が都合いいのかもしれませんが…、因みに岩手の

指定医療機関は 63 か所で感染者数を 63 で割った数字ですが平均感染者数で

す。興味のある方は調べてみてください。 10 月 1 日から、新型コロナウイルス感染症

に関する医療費や治療薬の自己負担の一部変更の案内がきました。入院に係る高

額療養費の自己負担分の公費が 2 万円から 1 万円に減額、治療薬（パキロビット・

ゾコーバなど重症化率を 88％減少）は自己負担割合に応じて自己負担上限額が

3 割の方は 9000 円となるそうです。  

また、9 月20 日からはオミクロン株に対応したワクチン接種が始まっています。さらに、

生後 6 か月以上の人はファイザー社のワクチン接種、6 歳以上の人はモデルナ社のワ

クチンを受けることができるようです。賛否はありますが花巻ＲＣの会員は受けさせない

でしょうね。いまだに感染対策としては、マスクの着用、手洗い、咳エチケット、3 密の回

避、換気の徹底をする。発熱や呼吸困難などの症状がある場合は、速やかに受診・

相談センターに連絡するとのことです。もし感染や疑いがある場合は発症後５日間が

他人に感染させるリスクが高いことから、発症日を０日目として ５日間は外出を控え

る。かつ、５日目に症状が続いていた場合は、熱が下がり、痰や喉の痛みなどの症状

が軽快して ２４時間程度が経過するまでは、外出を控え様子を見ることが推奨され

ています。症状が重い場合は、医師に相談してください。 無症状の場合は検体採取

日を０日目として 5 日間外出を控えること。症状がないことを確認し、マスク着用等を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 10日 第 3341回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

第 1 部 例会 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.委員会報告 

6.幹事報告 

7.出席報告 

8.ニコニコボックス 

9.連絡事項 

10.閉会点鐘 

 

第 2 部 秋の音楽の夕べ 

宇夫方さんのピアノ演奏 etc 
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青少年奉仕大委員長 
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月間テーマ：経済と地域社会の発展月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★10/3 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

10/17（火）クラブフォーラム 

「経済と地域社会の発展月間」  

担当：鹿討康弘君 

10/24（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

10/26（木）ぬくまる食堂フードパントリー 

10/31（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

11/7（火） 慶祝者スピーチ 

■幹事報告 

・ロータリーレート 10 月 １$＝149 円 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 事務所〕 

・国際ロータリー第 2520 地区 ガバナーエレクト事務

所開設のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区  ガバナーエレクト 佐藤剛〕 

 

■出席報告 

33 人中 13 名 

出席率 41.3% 前回修正 58.6% 

 

■メーキャップ 

なし 

牡蠣と海老

のフライ 



 

 

と各自治体で説明しています。  

私たちが生活する中でコロナは終わっていると気持ちの中にあるように感

じます。多少の熱 軽い症状なら検査しないかぎり風邪だと出社してきた

り外出したりする。日本人は頑張る人が多いのです。コロナもインフルエン

ザもノロウイルスも私たちの営業が止まらないように注意していきましょう。 

◆慶祝者スピーチ 【要旨】 

★会員誕生日 谷村繁君 

昨日のテレビのインタビューに「生きていてよかった。この時

代を」とありました。今シーズンも、月曜日の朝は大谷翔平

選手のホームランのニュースを聞いて元気よく一日を過ごし

ていました。ホームラン王を大祝福いたします。ホームラン 

王を期待して、最近、トレカを２枚買いました。1 枚は今年の１０勝４

０号記念。もう 1 枚は２０２１年の２９号３０号サヨナラの仰向けバ

ージョンです。ますます人気上昇中です。大谷選手はこう言っています。

人生が夢を作るんじゃない。夢が人生を作るんだ。いいですね。こうも言っ

ています。無理と思ってしまってはいけない。無理と思ってしまった時点で

終わりだ。ボクから一っコだけ。あの有名な、憧れるのを止め・・・よりも、今

日はこれにしようかな。攻撃は、構えで８割５分決まってしまう。ゴルフも

そうですかね？これからも世界の大谷選手にエールを送り続けたいと思い

ます。ゴルフも続けます。 

★夫人誕生日 稲田典之君 

この間の日本女子ゴルフ見られた方もいると思いますけ

れども、ダブルエリカで優勝を狙ってましたけれども、私個人

的には菊地絵理香に勝ってほしかったなと思っております。

でもみんな上手いなと思ってます。昔の人たちが解説をして 

るのを聞いて、懐かしいなぁと。今 10 代 20 代前半ですもんね。本当に

何でも若くなきゃダメだなというような感じでございます。若さを維持しなが

ら私も頑張っていきたいと思います。妻もたぶん頑張ると思います。ありが

とうございました。 

 

 

第 42 回 ぬくまるフードパントリー実施報告(簡易版) 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3340 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】本日はメーカー東北会周年総会で名古屋出張の

ため欠席です。私が会長です。藤村エレクト、代行ありがとうござい

ます。欠席の BOX します。 

【阿部一郎君】10 月に入り、朝晩急にすずしくなってきました。体

調を崩さない様気を付けて下さい。藤村エレクト、会長代理、御苦

労様でした。 

【藤村弘之君】初の会長代理でスピーチさせていただきました。今

回は原稿をつくりましたが、あらためて勉強させられた気がします。ち

がう話にしようかと思いましたが、せっかく書いたので、コロナの話にし

ました。 

【上田譲君】結婚以来 45 年。3 人の息子にすてきな嫁さんが 3

人。男の孫が 5 人。女の孫が 2 人。計 15 人となりました。なんと、

その 15 人とも、全員血液型が O 型ですが、干支（えと）は十二

支（じゅうにし）すべてがそろっています。 

【谷村繁君】誕生日の祝福ありがとうございます。 

【稲田典之君】ブレッティンを見て気が付きました。妻の誕生祝あり

がとうございます。今月は我が家のイベント目白押しです。 

【佐々木史昭君】10 月 4 日は、当社の創立記念日となっており、

明日は社員の役割分担を決めて、花巻市内の橋梁清掃ボランテ

ィア、豊沢川土地改良区のアドプト活動、当社敷地内の整理整と

ん清掃を行います。昭和 40 年 10 月 4 日に、株式会社化の法

人登記を行ってから、58 年になりました。11/10（金）のポリオ根

絶チャリティコンペに残念ながら参加できないので、ポリオ根絶資金

に充当していただけるように、ニコニコボックス寄付をいたします。 

【立花徳久君】赤い羽根街頭募金に初めて参加します。いつもと

逆の立場になるのも良い経験です。来週は夜例会です。宇夫方

景子さんを御招きしての音楽例会です。皆様、御期待下さい。 

【藤田勝敏君】10/21，22 のガス展示会に備えて、急遽、メーカ

ーの商品説明会が入ったため、理事会のみの出席となります。妻の

誕生日プレゼントありがとうございました。 

【橋川秀治君】やっと、やっと気温が下がって来て、アミタケが出て来

ました。でもタマゴタケやポルチーニなど夏のきのこもたくさんで、季節

感がぐちゃぐちゃです。さて、だぁすこさん、銀河モールにも 9/29 に子

ども食堂応援自販機が設置されました。皆様も応援宜しくお願い

致します。 

【市村律君】結婚記念日のお祝ありがとうございます。阪神タイガー

スが唯一、日本一になった年が 1985 年でした。その 10 年後の

1995 年に結婚しました。それから 10 年後の 2005 年にタイガー

スがリーグ優勝しましたが、日本シリーズではロッテに 4 連敗しちゃい

ました。さて、今年はどうなることやら・・・。 

【三田望君】ガバナー補佐杯、チャリティーゴルフは不参加です。気

持を込めてボックスさせて戴きます。 

 

■申込世帯数：64 世帯 

(代理引取：2 世帯、キャンセル：1 世帯) 

■参加者：会員 7 名、菊の会 6 名 

■お手伝い様：社協様 2 名 

■ボランティア様：12 名 

（島様、阿部様、小原様、 

田村様、吉田様 

マーマフーズ社員様 2 名、 

みちのくクボタ社員様 4 名、 

その他 1 名) 

■ご寄付・ご協力者様(順不同) 

生協様・中央水産花巻様・やまそう様・JA いわて花巻様・むすびえ様・

インクルいわて様・ファミマ鍋倉店様・コープ花巻あうる様・㈱焼肉冷麺・

ヤマト様・こどもの居場所ネットワーク様・マーマフーズ様・岩手雪運㈱

様・㈱エヌワイエス様・モランボン㈱様・㈱美多加堂様・いわてグルージャ

盛岡様 

 

 

↑結婚記念日  

市村律君 

結婚記念日  

↓上田譲君 

↑在籍表彰 

 鹿討康弘君 


